



**PARTNERS
IN THE GOSPEL**

UPDATE

Junio 2024

Preparándonos para el 1° de julio

En las últimas semanas, **los nuevos párrocos y vicarios parroquiales se han estado conectando con el liderazgo actual de la parroquia para establecer planes de transición** y coordinar los detalles administrativos. Para algunas familias de parroquias, el nuevo párroco ha contratado a organismos consultivos para la planificación de cambios en el horario actual de misas. En otras familias de parroquias, el personal está ocupado planeando eventos de despedida y bienvenida para los próximos cambios oficiales. Toda esta preparación está sentando las bases para el inicio oficial de las familias de parroquias el 1° de julio de 2024, fecha en que inicia el período de tres años para dar la bienvenida, reestructurar y reimaginar la parroquia.

Para ayudar a las familias de parroquias con esta transición, la **Arquidiócesis de Seattle contrató a 8 enlaces parroquiales que** que han sido capacitados para apoyar a las familias en el proceso de convertirse en una parroquia. A cada enlace se le ha asignado un grupo de familias de parroquias y esta persona ha pasado las últimas semanas conociendo a los párrocos y al personal parroquial en cada una de sus asignaciones mientras se preparan para acompañar a las familias de parroquias en los próximos años.

Específicamente, **los enlaces parroquiales** utilizarán las herramientas, los recursos y otras orientaciones para **ayudar a cada familia de parroquias a planificar la oración y el culto**, la evangelización, la administración, el gobierno y demás en su nueva configuración, teniendo en cuenta los dones y las necesidades de su comunidad. También apoyarán a la parroquia en la creación del Plan Parroquial Único, que se presentará al arzobispo antes de convertirse en una parroquia canónica en unos tres años.

Además del apoyo directo de un enlace asignado, las familias de parroquias tendrán un plan integral de apoyo y muchas herramientas y recursos para ayudarlos en cada paso del camino. **Los equipos del arzobispado están listos para apoyar las necesidades o responder preguntas con un nuevo centro de llamadas**, capacitaciones continuas en línea de Compañeros en el Evangelio y miembros del equipo dedicados a atender rápidamente las necesidades de las familias de parroquias.

Lea las preguntas y respuestas completas en archseattle.org/partners